

La manœuvre civique et militaire « Indépendance 2018 » commence au Venezuela



Caracas, 24 février (RHC)- La Force Armée Nationale Bolivarienne du Venezuela, en alliance civique et militaire avec le peuple du Venezuela, réalise aujourd'hui et demain la phase tactique de l'exercice « Indépendance 2018 » en vue de renforcer le système défensif du pays.

Le Conseil de Défense National a été mis en place vendredi dernier pour coordonner le développement des manœuvres multidimensionnelles lesquelles sont sous la direction directe du président de la république Nicolás Maduro.

Le ministre de la Communication et de l'Information, Jorge Rodríguez, a relevé que l'objectif principal consiste à maintenir la nation prête pour se défendre, à maintenir l'organisation des Forces Armées et des Milices Populaires pour préserver la paix obtenue après l'élection de l'Assemblée Nationale le 30 juillet 2017 après plusieurs mois d'émeutes de l'opposition qui ont fait plus d'une centaine de morts.



Radio Habana Cuba